

Giga

Über 100 Partner bei Verbandsmesse

Montag, 30.08.2021

Vom 25. bis 27.08.2021 stellten bei der 4. Möbelmesse des Verbandes über 100 Partner auf dem Welser Messegelände die mit dem Verband gemeinsam entwickelten Eigenmodelle vor. Erstmals vertreten waren viele Hersteller für die SB-Schienen Giga smart, Giga France – zu denen die französischen SB-Schienen BUT und Conforama zählen – sowie Giga online mit ihren Exklusivmodellen.

Der Verband freute sich besonders auch darüber, die neuen Schweizer-Mitglieder begrüßen zu dürfen, die 2020 dazu gestoßen sind. Dazu zählen Möbel Hubacher, Möbel Egger und Möbel Svoboda sowie Pfister. Einen ersten, kurzen Überblick über die Verbandsstrukturen verschaffte sich auch die Geschäftsleitung des zukünftigen Giga-Mitglieds Tessner-Gruppe.

Die diesjährige Giga-Messe, die sowohl von der Anzahl der Hersteller als auch flächenmäßig die bisher größte war, stand ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit. Da dieses Thema immer stärker in die Möbelbranche vordringt, will Giga hier ein deutliches Zeichen hinsichtlich ökologischer Nachhaltigkeit setzen.

Über 100 Partner bei Verbandsmesse